

Autoridades judías y cristianas inauguran un centro arqueológico en Tierra Santa

Escrito por TEINTERESA.ES / ANA MINGUELLA
Martes, 03 de Junio de 2014 15:39

. Ubicado en Magdala, contiene una sinagoga en la que predicó Jesús, considerada el hallazgo arqueológico más importante del siglo.

. Su alcalde ha augurado una "continuada cooperación" entre judíos y cristianos gracias al centro, que ha calificado de "bendición" para la ciudad.



(ISRAEL, 30/05/2014 - Ana Minguella) - El **Magdala Center**, el **centro arqueológico** de Migdal, en el Estado de Israel, ha sido recientemente inaugurado con una **ceremonia interreligiosa** en la que ha participado el nuncio apostólico ante Israel, Giuseppe Lazzarotto, así como el Custodio de Tierra Santa, Pierbattista Pizzaballa, además de autoridades civiles y representantes musulmanes.

Autoridades judías y cristianas inauguran un centro arqueológico en Tierra Santa

Escrito por TEINTERESA.ES / ANA MINGUELLA

Martes, 03 de Junio de 2014 15:39

El evento ha tenido lugar en las excavaciones de la **sinagoga donde predicó Jesús** de la ciudad de Migdal, que según la autoridad experta en antigüedades judías, es el hallazgo arqueológico más importante del último siglo, según un comunicado del Magdala Center recogido por la agencia ZENIT.

El evento, al que han asistido unas 600 personas, se inició con unas palabras de **Juan Solana**, sacerdote Legionario de Cristo y director del proyecto. El subdirector de la Autoridad de las Antigüedades Judías, Gideon Talgam, ha afirmado que el proyecto **"ha caído en las mejores manos"** ya que los responsables de desarrollar el proyecto y los arqueólogos "han trabajado conjuntamente".

En la investigación se han involucrado diversas entidades como la **Universidad Anáhuac del Su** r y la **Universidad Autónoma de México**.
"Es algo único", ha añadido Solana.

SALMO 117: UN MOMENTO EMOTIVO

Uno de los momentos más solemnes de la inauguración fue el canto del Salmo 117 por parte del **Rabino Ehud Bandel**, en el párrafo que dice *"Alabad al Señor, todas las naciones; proclamadlo todos los pueblos"*.
Inmediatamente después, el **sacerdote melquita, Maron**, proclamó en griego el evangelio que narra cuando **Jesús predicaba en las sinagoga**s de Galilea, curando a los enfermos.

El alcalde de Migdal, **Israel Ambrosi**, se dirigió a los presentes en hebreo augurando una **"continuada cooperación"** entre judíos y cristianos. Ambrosi añadió que era una **"bendición"** la presencia de este nuevo lugar en la ciudad.

Autoridades judías y cristianas inauguran un centro arqueológico en Tierra Santa

Escrito por TEINTERESA.ES / ANA MINGUELLA

Martes, 03 de Junio de 2014 15:39

La ceremonia concluyó con el **corte de una cinta al unísono** entre el nuncio Giuseppe Lazzarotto; la ministerio de Turismo, Ahuva Zaken; la arqueóloga del proyecto, Dina Gorni Avshalom; el representante de los patrocinadores, Carlos Fernández y el sacerdote Juan Solana.

Fuente: TEINTERESA.ES / ANA MINGUELLA